

Kerberen

Ce village est situé peu après la sortie du bourg, à gauche de la route vers Erdeven. Il était autrefois traversé par l'ancienne route d'Auray à Quiberon.

Jean LE BIDEAU et Anne LE GRIL (n°358-359) y vivent dans les années 1670. Le 5 novembre 1674, Armelle LE BIDEAU (n°289) naît avec pour parrain Armel LE BIDEAU et marraine Yvonne GUILLEVIN. Elle épouse en 1712 Grégoire L'HERMITE (n°288), originaire de Kereven en ERDEVEN (actuellement ETEL), paroisse où le mariage est célébré, et où le couple s'installe.

-oOo-

Demeurant ordinairement à Beaumer en CARNAC, François EZANNO (n°658) possède avec son beau-frère François CONQUER des terres d'héritages à Kerberen, qu'il afferme d'au moins 1655 à 1686.